



Nuestro cordial y buen amigo, Charles Pemberton, espera entrevistarse con el Presidente de la República, general Batista, para dejar solucionado lo del parqueo subterráneo, en el Parque Central. Cada día se agudiza más el problema del parqueo en La Habana. Esperamos que la entrevista sea rápida, pues es necesario resolver la situación de los comerciantes de la calle Prado, pulmón vital de nuestra urbe capitalina.

* * *

Avance, Mayo 26/56



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA